

## Un tournoi inter ESAT organisé sous l'égide du club de tennis de table hallennois

Une compétition inter ESAT (Établissement de service d'aide par le travail) s'est déroulée au complexe sportif Pierre de Coubertin, sous l'égide du club de tennis de table hallennois et de Marjorie Top, éducatrice sportive, le 17 octobre. Six établissements métropolitains étaient présents à cette compétition, Denain, Comines, Marcq-en-Baroeul, Hallennes, Wambrechies, le SA-PAH d'Hallennes, et l'ESAT d'Hallennes. En tout, 35 personnes en situation de handicap mental et physique ont joué dans un esprit convivial et joyeux.

